



Bildungsministerium

Kultusminister Olbertz ehrt Sieger des Landeswettbewerbs 'Jugend forscht'

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 024/10

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 024/10

Magdeburg, den 23. März 2010

Kultusminister Olbertz ehrt
Sieger des Landeswettbewerbs 'Jugend forscht'

Am 25. März 2010 wird
Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz die Preise an die Landessieger des
Wettbewerbs 'Jugend forscht' übergeben.

Der national ausgetragene
Nachwuchswettbewerb für junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler findet
in diesem Jahr zum 45. Mal statt, in Sachsen-Anhalt werden seit 1991
Landessieger ermittelt.

Vertreter der Medien sind herzlich
eingeladen.

25. März 2010, 14 Uhr

Fraunhofer-IFF

Sandtorstraße 22

39106 Magdeburg

„Jugend forscht ist eine gute
Plattform für die Schülerinnen und Schüler, sich frühzeitig mit
wissenschaftlichen Methoden vertraut zu machen und selbst Projekte zu entwickeln
und umzusetzen“, sagt Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz. „Der
Wettbewerb trägt dazu bei, das Interesse an der Forschung zu wecken. Die in den
vergangenen Jahren erbrachten Leistungen bei „Jugend forscht“ zeigen, dass es
in unserem Land viele aufgeweckte junge Köpfe voller guter Ideen gibt.“

Unter dem Motto „Entdecke neue
Welten“ haben sich in diesem Jahr 224 Schülerinnen und Schüler mit insgesamt
130 Projekten beteiligt. Aus den vorangegangenen Regionalauscheidungen haben
sich 54 Nachwuchsforscher für das Landesfinale am 24. und 25. März 2010
qualifiziert. Dabei werden anspruchsvolle Projekte wie beispielsweise „Elektrosmog
- ein vermeidbares Risiko“, „Antrieb und Steuerung autonomer Rettungsroboter“
oder die „Simulation großer Datenmengen zur Modernisierung von
Netzwerkstrukturen“ der Jury und der Öffentlichkeit präsentiert.

Als Sonderpreise sind 15
PC-Arbeitsplätze (Computer und Monitore) zu gewinnen, die von der Total
Raffinerie Mitteldeutschland GmbH finanziert werden. Die Sieger der Landeswettbewerbe
werden beim Bundesfinale im Ruhrgebiet ermittelt, sie treffen vom 13. bis 16.
Mai 2010 in Essen aufeinander.

„Wie kaum ein anderer Wettbewerb
ist „Jugend forscht“ auf Unterstützung und Förderung aus der Wirtschaft
angewiesen“, so Olbertz. „Vielen Schülerinnen und Schülern wird erst durch
Sach- und Geldspenden externer Förderer eine Teilnahme am Wettbewerb ermöglicht.“
Sein besonderer Dank gilt der Firma E.ON Avacon, die in diesem Jahr zum dritten
Mal den Landeswettbewerb ausrichtet, sowie den engagierten Lehrerinnen, Lehrern
und Eltern.

Weitere Informationen erhalten sie unter: www.jugend-forscht.de

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum:Ministerium für Bildung des LandesSachsen-AnhaltPressestelleTurmschanzenstr. 3239114 MagdeburgTel: (0391)
567-7777mb-presse@sachsen-anhalt.dewww.mb.sachsen-anhalt.de